

La Junta Central de Fallas convoca nuevas elecciones tras la dimisión de José Luis Cuenca

27/05/2016



La Junta Central de Fallas podría tener nuevo presidente el próximo 16 de junio, pues la dimisión el pasado viernes del ahora expresidente de la entidad, José Luis Cuenca, ha obligado a la Junta Central a convocar elecciones en poco más de seis meses. El plazo de presentación de candidaturas se abrirá del 8 al 13 de junio. De solo existir una, se ratificará y proclamará al

nuevo presidente el 16 de junio, mientras que si hubiese más de una candidatura, las elecciones se realizarán del 10 al 13 de junio en la sede fallera del Alminar. José Luis Cuenca se ha convertido en el primer presidente de Junta Central de Fallas que dimite por motivos de trabajo, pues lo ha hecho al no poder compaginar su vida laboral y festera.